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Data: 06 de maio de 2019. 7 

Local: Sede Angélica – Av. Angélica, 2364 - 4º andar. 8 

Início: 10h10min. 9 

Término: 12h15min. 10 
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Presenças: Eng. Mec. e Eng. Civ. Clovis Savio Simões de Paula, Eng. Eletric. Edelmo 12 

Edivar Terenzi, Eng. Agrim. e Eng. Seg. Trab. Hamilton Fernando Schenkel, Eng. Agr. 13 

Marcelo Akira Suzuki, Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado, Eng. Seg. Trab. Maurício 14 

Cardoso Silva e Eng. Civ. Salmen Saleme Gidrão.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 15 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 16 

Convidado: Diretor Técnico do Crea-SP Eng. Civ. Márcio de Almeida Pernambuco.-.-.-17 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 18 

Participação: Superintendente de Colegiados Eng. Alim. Gumercindo Ferreira da Silva, 19 

Gerente do Departamento de Apoio ao Colegiados-1 Arq. Urb. Dinah Sayuri Iwamizu.-. 20 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 21 

Apoio Administrativo: Anderson Santana Marques. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 22 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 23 

Item I – Verificação do quórum. Verificado e constatado o quórum regimental, o 24 

Coordenador Clovis Savio Simões de Paula cumprimentou a todos e deu início à 25 

reunião.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-26 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 27 

Item II – Aprovação das súmulas das reuniões dos dias 22 e 26/4/2019: Colocadas 28 

para apreciação, as súmulas foram aprovadas por unanimidade pelos presentes.-.-.-.-. 29 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 30 

Item III – Feedback sobre a Metodologia adotada na realização do 2º CRP – 31 

Igaraçu do Tietê (27/04/2019): Com relação à eleição, o Coordenador Clovis Savio 32 

Simões de Paula comentou que na hora da votação, como o palco era elevado, 33 

atrapalhou um pouco a visão da comissão de fazer o feedback com o pessoal que 34 

estava levantando. Em seguida, a Gerente Dinah disse que independente do palco ser 35 

elevado ou não, o pessoal de apoio que estava fazendo a contagem se atrapalhou. 36 

Diante do fato mencionado, o Eng. Salmen sugeriu que a comissão se reunisse com 37 

os escrutinadores para falar a responsabilidades que eles têm e explicar o 38 

procedimento que será adotado durante a votação. Após discussão, decidiram que na 39 

hora da votação fosse passado o procedimento de como será a eleição a todos.-.-.-.-.-. 40 

Com a palavra a Gerente Dinah informou que o Perácio, jornalista do Crea-SP, 41 

solicitou que após a eleição dos delegados em cada CRP, os eleitos fossem reunidos 42 

para o registo fotográfico, com a finalidade de ser publicado no site do Conselho-.-.-.-.- 43 

Com relação às palestras, o Eng. Salmen sugeriu algumas alterações no tamanho da 44 

fonte e na dinâmica de apresentação para que não houvesse espaço para conversas 45 

paralelas e/ou questionamentos fora do tema. Em seguida propôs que, se possível, 46 
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fosse feito contato com os coordenadores das Câmaras solicitando aos conselheiros 1 

que fizessem as propostas apenas no CRP, porque tem visto conselheiros fazendo 2 

propostas em outros meios.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 3 

Com a palavra o Superintendente de Colegiados Engenheiro Gumercindo falou que os 4 

conselheiros são informado oficialmente para cada etapa dos Congressos Regionais, 5 

então a proposta seria antecipar a informação aos que ainda não participaram.-.-.-.-.-.- 6 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 7 

Item IV – Discussão sobre a sistemática de divulgação dos CRP’s no site do 8 

Crea e inserção de propostas no mesmo: Com a palavra o Eng. Salmen comentou 9 

que vê nas propostas dos CRP’s, CEP e CNP a grande oportunidade para tentarem 10 

diminuir os conflitos externos, e tem trabalhado no sentido de agregar profissionais 11 

que estavam fora do Sistema, solicitando-os que participem do CRP de Ribeirão Preto. 12 

Mas o site só aceita as inscrições a partir desta segunda, 06 de maio, ou seja, da 13 

segunda feira da semana do CRP e seria preciso que o sistema ficasse aberto direto 14 

para as inscrições no CRP.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 15 

Com a palavra a Gerente Dinah explicou que, no início dos trabalhos, a comissão 16 

definiu que as inscrições só seriam abertas na semana do evento e que para a 17 

informática não teria problema fazer com que as inscrições iniciassem logo após 18 

terminar um CRP, porém seria necessário que fosse encaminhada uma lista com os 19 

nomes dos conselheiros e inspetores convocados com antecedência para a 20 

informática, para assim poderem fazer as identificações. Diante disso, estaria 21 

verificando com a Supfis a possibilidade de liberação da lista de convocados para o 22 

próximo evento o mais rápido possível para que o site do CREA esteja atualizado com 23 

maior rapidez. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 24 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 25 

Item V – Análise e sistematização das propostas apresentadas: Levantada a 26 

questão de como seriam classificadas as propostas pelo Eng. Salmen, o Coordenador 27 

Clovis Savio falou que as propostas não seriam classificadas pela comissão e sim 28 

sistematizadas, uma vez que no CEP elas serão votadas pelos profissionais e 29 

escolhidas as 20 mais votadas.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 30 

Após discussão, a Gerente Dinah informou que para próxima reunião iria trazer as 31 

propostas separadas por eixos e por assunto.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 32 

Solicitando questão de ordem, o Eng. Salmen mostrou-se preocupado com o prazo 33 

que teriam para levar as propostas sistematizadas para Olímpia e sugeriu que a 34 

reunião que está marcada para o dia 01 de junho fosse alterada para o dia 08 de julho, 35 

assim teriam três reuniões nas datas 08, 15 e 22 para prepararem as propostas e levá-36 

las ao Congresso Estadual de Profissionais. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 37 

Sobre a alteração da data da reunião, a Gerente Dinah informou que não haverá 38 

problema para alterá-la. Porém, orientou que, neste momento, a Comissão aguarde e 39 

acompanhe o desenvolvimento dos trabalhos. E, caso seja realmente necessário, aí 40 

sim solicitar a alteração da data. Proposta acatada pela Comissão. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-41 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 42 

Item VI – Comunicados e informações: Com a palavra o Coordenador Clovis Savio 43 

informou que a reunião em Ribeirão Preto será na Associação de Engenharia, 44 

Arquitetura e Agronomia de Ribeirão Preto, às 15h00. Também, que os coordenadores 45 

nas salas dos eixos temáticos se mantêm os mesmos, apenas com a alteração do 46 

apoio da sala do eixo III que será o Assistente Técnico Felipe Neves de Morais. Na 47 
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sequência, informou que receberam da Mútua o Ofício SP-317/2019 com o seguinte 1 

teor: “A Diretoria da Mútua/SP vem através do presente documento, solicitar 2 

autorização para efetuar a divulgação de seus produtos e serviços aos profissionais 3 

participantes das Reuniões Preparatória para o Congresso Estadual de Profissionais e 4 

do 10º Congresso Estadual de Profissionais do Crea-SP, conforme relação abaixo: 1. 5 

A terceira etapa que ocorrerá no dia 11 de maio, em Ribeirão Preto; 1. A quarta etapa 6 

que ocorrerá no dia 25 de maio, em Americana; 3. A quinta etapa que ocorrerá no dia 7 

15 de junho, em Praia Grande; 4. A sexta etapa que ocorrerá no dia 06 de junho em 8 

São José dos Campos. 5. 10º Congresso Estadual de Profissionais – data e local a ser 9 

definido. Para prestar o atendimento aos profissionais dos eventos mencionados 10 

necessitamos de uma mesa com cadeira e espaço para montagem de nosso banner. 11 

Durante os eventos, serão distribuídos cadernos de anotação e folders da Mútua. 12 

Assim sendo, pedimos à Vossa Senhoria a análise de nossa solicitação”. Após 13 

discussão, a Comissão decidiu por responder a solicitação informando sobre a 14 

impossibilidade de atendimento ao solicitado quanto à disponibilização de espaço 15 

físico e estrutura para divulgação de produtos e serviços nas etapas do Congresso 16 

Regional de Profissionais – CRPs. Tal posicionamento, já discutido pela COR no início 17 

dos Congressos,  decorre do fato de não ser este o local adequado para assuntos não 18 

afetos ao Congresso Regional de Profissionais, podendo tirar a importância das 19 

discussões sobre a Engenharia e Agronomia – objetivo principal dos eventos. -.-.-.-.-.-. 20 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 21 

Nada mais havendo a tratar e ninguém mais desejando fazer uso da palavra, o 22 

Coordenador Clovis Savio Simões de Paula agradeceu a presença de todos, e deu por 23 

encerrada a reunião. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-24 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 25 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 26 

São Paulo, 20 de maio de 2019. 27 
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Eng. Civ. e Eng. Mec. Clovis Savio Simões de Paula 31 

CREA-SP nº 0605222971 32 

Coordenador da Comissão Especial Organizadora Regional - COR 33 


